

Liebe Leser!

Wir feiern bald wieder den Reformationstag, in 5 Jahren haben wir sogar 500jähriges Jubiläum. Dann werden sich alle Kirchenoberen hinstellen und Martin Luther feiern. Heute schaffen Sie allerdings Kirchengemeinden massenhaft ab ( vgl. den Artikel des Vors. des Gemeindebundes Herrn RA Hoffmann, Berlin) und sortieren hundertfach unliebsame, oft profilierte Pfarrerinnen und Pfarrer aus, die nicht gehorsam genug sind (vgl. den Artikel von Frau Prof. Dr. theol. Gisela Kittel, Detmold).

So kann man vielleicht einen Religionskonzern führen, mit dem was Luther wollte und was sie meisten evangelischen Christen wollen hat das dann aber nichts mehr zu tun

Wir schicken Ihnen als Anhänge

1. eine Darstellung von Frau Prof. Kittel über die Degeneration des Pfarrberufes sowie die Einschüchterung der Pfarrer durch die Androhung und Durchführung von Amtsenthebungsverfahren , und
2. dazu auch den glasklaren Artikel des Vorsitzenden des Gemeindebundes der EKBO, Herrn RA Hoffmann über die geplanten verfassungsrechtlichen Strukturveränderungen in der EKBO, die uns ebenfalls vom Kirchenverständnis der Reformatoren weiter entfernen würden.

Auf unserer Homepage finden Sie weiterhin eine Presseerklärung zum Gerichtsverfahren der Kirchengemeinde Manker-Temnitztal mit der Klage auf Herauslösung aus der Zwangs-Gesamtkirchengemeinde und Wiederherstellung der rechtlichen Selbstständigkeit.

Unser Verein lädt wieder wie in den Vorjahren am Reformationstag zu einer Diskussionsrunde ein, in diesem Jahr zum Thema „Das Kirchenverständnis der Reformierten“. Wir treffen uns im Dorfgemeinschaftszentrum von Manker ab 16.30 Uhr, anschließend ab 18.00 Uhr gibt es Grill und Glühwein und Gespräch.

Schauen Sie weiter auf die Ereignisse hier unter [www.manker-temnitztal.de](http://www.manker-temnitztal.de)

Der Vorstand  
des „Christlichen Vereins Manker-Temnitztal e.V.“